



## Engrane

ADRIÁN TREJO

# Ni una más

El jefe de gobierno del DF, **Marcelo Ebrard Casaubón**, motivado por la crisis económica, determinó que no habrá ninguna obra nueva en la capital, salvo las que están en construcción como la Línea 12 del Metro, que comienza a padecer ya la escasez de liquidez.

Ebrard anunció también que por las mismas razones de astringencia económica, la Línea 3 del Metrobús será construida bajo un esquema de cofinanciamiento entre los microbuseros y la iniciativa privada.

Las estaciones serán concesionadas, lo cual permitirá al gobierno capitalino hacerse de recursos sin tener que invertir un peso en esa Línea.

Además, el gobierno de la capital no incrementará la cobertura de su seguro de desempleo que atiende a 60,000 desempleados otorgándoles una mesada de 1,500 pesos.

El próximo año, Ebrard y su muy eficiente secretario de Finanzas, **Mario Delgado**, tendrán que inventarse soluciones casi mágicas para resolver el déficit financiero que sin duda todos los estados padecerán.

### SUEGRO INCÓMODO

Uno de los principales aspirantes a suceder a **Fidel Herrera** en la gubernatura de Veracruz, **Javier Duarte**, exsecretario de Finanzas del gobierno estatal y candidato a Diputado federal por la ciudad de Córdoba, tiene que cargar con el peso de su suegro, **Antonio Tony Macías**, que enfrenta una demanda por fraude presentada por Bancomer.

El suegro incómodo tiene en su haber una demanda por defraudación impuesta por grupo Bancomer, por el desarrollo de un "parque de servicios" que en un inicio albergaría a 20 empresas, y hoy sólo tendrá cuatro en terrenos presuntamente cedidos por el gobierno municipal de Coatzacoalcos.

Además, se le acusa del cobro de más de 44 millones de pesos al mismo ayuntamien-

to de Coatzacoalcos por "representarlo" ante Pemex por una demanda interpuesta por el municipio, sólo que el despacho era "fantasma"; es decir, fue creado expofeso para cobrar esos honorarios.

La acusación no es contra Duarte, pero en Veracruz, que tiene un político en cada ciudadano, el parentesco pesa, para bien o para mal.

### MÉXICO SEGURO

Este miércoles se inaugura en Cancún una reunión extraordinaria de la Organización Mundial de Salud, que será presidida ni más ni menos que por la propia **Margaret Chan**, presidenta del organismo.

Se trata de una reunión cuyo tema principal será la influenza humana, mejor conocida como AH1N1, y cómo es que México atendió el problema.

Pero más allá del tema y sus discusiones, lo que se tiene que valorar realmente es el hecho de que la OMS haya decidido realizar en nuestro país, malamente considerado cuna de la cepa de la influenza, como señal de que México es un país seguro para el turismo.

Y eso es mérito, sin duda, del secretario de Salud, **José Ángel Córdova Villalobos**, que contó con la colaboración de la secretaria de Turismo de Quintana Roo, **Sara Latiife Ruiz Chávez**, sobre en quien recayó la responsabilidad de negociar con hoteles y restaurantes la estancia y alimentación de los convencionistas.

Sin duda, se tratará de una bocanada de aire puro para la industria turística local.

### NI AURA NI BLANCA

El desarrollo Aura Arena Blanca, ubicado en Bahía de Banderas, se ha convertido en una fuente de disputa y de corrupción, debido a la nula aplicación de la normatividad ambiental por parte de la Semarnat y la Profepa.

La presunta asociación extralegal entre



|                            |                                       |                     |
|----------------------------|---------------------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>30.06.2009</b> | Sección<br><b>Política y Sociedad</b> | Página<br><b>32</b> |
|----------------------------|---------------------------------------|---------------------|

desarrolladores y las autoridades locales han permitido todo tipo de atropellos en contra de particulares, además que con ello están “acapulquizando” la costa de Nayarit, a decir del abogado internacionalista **Eric Coufal Díaz**, quien representa a un grupo de afectados y quien ha interpuesto una demanda en contra del Grupo **Ánima**, como cabeza de estos desarrolladores.

Uno de los afectados es **Jon A. Shirley**, nada menos que el exvicepresidente de Microsoft y socio de **Bill Gates**, quien está dispuesto, incluso, a acudir ante organismos internacionales para la defensa de sus derechos. ■■■

[atrejo@eleconomista.com.mx](mailto:atrejo@eleconomista.com.mx)